

Badespaß im Freibad

Geschrieben von: D. Janser

Montag, den 20. August 2012 um 13:51 Uhr

Schule macht Spaß - auch an heißen Tagen



Pünktlich zum Schuljahresbeginn ist er da: Der Sommer! Mit Temperaturen weit über 30 Grad heizt er nicht nur unseren Schülerinnen und Schülern mächtig ein. Daher hieß das Motto heute für die vierten Klassen: Schwimmflasche statt Schulranzen. Zu Fuß gingen beide Klassen gemeinsam zum Freibad Oberwerth. Wetttrutschen im Mannschaftsbob und Sprungwettbewerbe vom 1-Meter- und 3-Meter-Brett waren bei diesem besonderen Wandertag nur zwei der vielen Höhepunkte. Den Saltowettbewerb gewann mit einem vollständig gesprungenen Vorwärtssalto Maya aus der Klasse 4a. Moritz aus der Klasse 4b gelang dafür der lauteste Rückenplatscher. Wer die schnellsten Rutscher waren, wurde nicht ermittelt. Aufgrund der Anzahl der absolvierten Rutschpartien können sich aber auf jeden Fall alle Horchheimer Kinder ab sofort Rutschkönig bzw. Königin nennen. "Können wir morgen das bitte noch einmal machen?", so hieß die Frage zum Schluss von allen Kindern.

Wie gesagt: Schule macht in Horchheim auch an heißen Tagen Spaß!!![☺]